
Der Bürgermeister resümierte als Ergebnisse der Beratung des Unterausschusses,
dass seitens der Stadtverwaltung ein Schreiben an die Bezirksregierung Düsseldorf als
zuständiger Stelle für Bahnverkehr bzw. Bahnbetrieb gerichtet werden solle.

Der Bürgermeister ließ daher über nachfolgenden Beschlussvorschlag
abstimmen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, sich mit dem Sachverhalt an die zuständige
Aufsichtsbehörde in der Bezirksregierung zu wenden und um Stellungnahme zu
bitten und dann abhängig von der Stellungnahme weiter zu verfahren

Einstimmig


